

Vingt ans pour tout reconstruire.

14-11-2021

En 1944, Rouen (76), ville déjà bombardée, notamment en septembre 1942 et en septembre 1943, connut plusieurs vagues de bombardements dont celle, terrible, du 19 avril, celle de "la semaine rouge" (du 30.05.1944 au 05.06.1944) et celle du 25.08.1944 qui verra l'anéantissement de l'armée allemande du front Ouest. Hors ceux de 1940, tous les bombardements de la capitale normande et de son agglomération seront le fait de l'aviation alliée. Le bilan de ces bombardements, 24 jours entre 1940 et 1944 avec des milliers de tonnes de bombes déversées, sera catastrophique pour Rouen et sa région. Pour la seule capitale normande, on dénombrera 1.600 victimes civiles, 8.000 logements détruits (soit 26.650 Rouennais complètement sinistrés et 13.450 sinistrés partiels). Le patrimoine architectural sera profondément endommagé (cathédrale, églises, palais de justice, etc.) ainsi que les infrastructures (ponts, port, gares, notamment la gare de triage de Sotteville-lès-Rouen…). Il faudra vingt ans pour tout reconstruire.

<http://ppognant.online.fr>, 2003

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr